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第 10 回 役員会   

３月２１日(金) 18：00 高教組にて 

総会、祝う会についての打ち合わせ、オ

フの取り組みなど大事な話し合いとなりま

すので必ず参加して下さい。 

 シーズン例 会 も残 り少 なくなってきましたよ 

年末・年始にかけてどっさりと降った雪でしたが、その後は時た

ま積もることはあっても、比較的平穏な降雪でしたね。本州方面は

大変な状況になってしまいましたが・・・。 

 シーズンが終わると、４月には総会を迎えることになります。 

ここ数年、コロナ事情で飲食を伴う懇親を避けて来たため「クラ

ブ創立４０年」を祝う行事を催すことができませんでした。コロナ

も落ち着いた今、40 年をちょっと過ぎる事になりますが、今年の

総会では「創立４０年を祝うお食事会」を行うことにいたします。 

 ４０年間のクラブ活動に思いを馳せながら、今後の活動をさらに

発展させる英気を養えればと思いますので、全員が参加してみんな

で楽しい一日を過ごしましょう。 

＜ゲレンデ第８回例会＞ 美 唄 
今年も、ここで滑っておかなくちゃね。 

日 時 ３月９日㊐  集合 リフト券売り場のハウスに ９：００ 

申込み ３/２まで  

＜ゲレンデ第９回例会＞ ふらの（一泊例会） 
日曜日の日帰り参加もＯＫ   

陽が長くなり、暖かくなる季節ですね。ゆったりと春のスキーを楽しみ

ませんか？ 

日 時 ３月２２・２３日㊏㊐  

集 合 ２３日㊐の集合は北の峰ゴンドラ乗り場階段下付近に９：００ 

申込み ３/５までに 車相乗り希望者は申し出て下さい 

宿 泊 北の峰「望峰（もね）」 

宿泊料 6,600 円（２食）リフト代別 

２２日の集合は、多分昼過ぎ。参加者が決まれば打ち合わせします 

＜ご案内＞ 

第４０回 総会･40年を祝うお食事会 

日 時 ４月１３日（日）受付 1２:３0  

総 会 １３：００ 

祝う会 １４：００～１６：００  

場 所 コロナのテラス 岩見沢市民会館まなみーる１階 

祝う会参加費 ５，０００円 

総会を１時間行い、その後「４０年を祝うお食事会」を行います。 

クラブの「周年行事積立金」より一人 1,000 円の補助でドリンク

飲み放題のプランで行います。 

１.同封したクラブ継続、総会・祝う会参加有無のはがきを必ず返信し

て下さい。 

３/１５必着でお願いします。（予約の都合上、期日までに必ず） 

返信がなかった場合はクラブ継続の意思があるものとして処理し

ますので、必ず会費の納入をお願いします。 

２.後日送りますが、議案書を持って参加願います。 

３.会費の納入もあります。後日送る「２０２５年度会費ほか納入金の

明細」に記入した上で納入してください。 

＜ゲレンデ第１０回例会＞ 札幌国際（滑り納め会） 

今シーズン最後のスキー例会となります。 

春の雪を滑ることで、さらなるレベルアップも期待しながら・・・ 

日 時 ４月６日㊐  集合 センターハウスロビーに ９：００ 

申込み ３/３１までに  

 
スキーまつり・雪の重さを測るゲーム



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
ほどに！！ 
☆除雪に時間が取られてニュースの発行が予定より遅れてしまいました。ご勘弁を。 
☆昨年に続き、今年も新しい仲間が増えました。うれしいですね。早く一緒に滑りた 

☆今シーズンのスキー例会、順調に好天で来ましたが、２月の朝里、ぴっぷが雪降
り例会となりましたが、風吹ではないので中止とならずに来ましたが、残る例会、
気持ちの良いスキーができますように・・・ 

☆４０年続いたスキークラブ。人の出入りはいっぱいありましたが、９０才を過ぎ
ても毎回例会に参加していた「Ｔ花さん」を、みんなが目標にしています。それ
を超えそうな人もいますよ。フレーフレーです。      〈Ａ〉 
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ＮＯ.３５１（２）

（１） 
★好天の夕張レースイでした  （２/２6） 

 例年よりはちょっと少なめの雪かなと思いましたが、滑走には問題なし。お天

気はいいし、眺めはいいし、気持ちの良いスキーを楽しむ事ができました。 

 Ⅾ君の友達のボーダーも札幌から参加して、熟年に付き合ってくれました。Ｎ

飯さんの職場の方も参加して一緒に楽んでくれました。 

このところ、滑走改善に強い意欲を燃やしているＫちゃん。ウェアーも新調し

気持ちも滑りも変えようとしているのがスゴイです。 

＜参加 ７名＞  

★スキーフェスティバルを楽しんできました （2/1･2） 

釧路や帯広などからも全道のスキー仲間が集まり、スキーを楽しみながら交流

を深めてきました。全体で８０名ほど、岩見沢からは４名が参加しました。 

私はゲレンデ巡りのウサギさんコースに参加しました。ワンポイントのレッス

ンもあり、「スキーのずれ」で「ずれる（ずれてしまう）と「ずらす（自分の意

志でずらす）」の違いがスピードコントロールに大事なことを学ばせてもらいま

した。二日間ともお天気が良く楽しかったです。前日、前々日とたくさん雪が降

ったので、「深雪コース」の方々はすごく楽しそうでした。 

＜参加者 ４名＞  

★雪降る朝里、景色は望めず （２/9） 

 久しぶりの朝里スキー場でした。急斜面、緩斜面、ロングコースとバリエーシ

ョン豊かな朝里ですが、雪がシンシンと降り続けました。風がなかったのが救い

でした。また、駐車場からゲレンデまでの距離、センターハウスからリフト乗り

場までの登りは、年齢的にはきついものがありました。一部スノーエスカレータ

ーがついていますがもう少し改善されればいいのになと思いました。 

 雪が降っていてもスキーは楽しいもんですね。 

＜参加 ５名＞ 

★スキーまつりで楽しんじゃいました （2/11） 

今年の「スキーまつり」は１６名の参加でした。一般の参加者が１名と少ない

事、クラブ員の参加も年々減っている状況で、対策を考える時期になっているか

なと感じました。それでもゲレンデの人たちと歩く 

スキーの人たちとの交流は何物にも変えられませ 

んね。いい一日を過ごせました。 

雪上ゲームではバケツに雪を入れて、重さをはか 

るゲームがありましたが、それが今年は「申告制」 

になっていて申告した重さに近い人が優勝です。ポ 

ールレースだけでなく、ここにも「申告制」が導入 

されたかと。驚いたおもしろさでした。また↗   

↙ポールの「申告制タイムレース」では、子どもの部でＭ﨑Ｙ愛さん、大人の部

でＭ﨑Ｓ市さんが優勝。お孫さんとじいちゃんで大きなチョコメダルを獲得して

いきました。 

＜参加 16 名＞ 

 

★ぴっぷも雪降る中、楽しみました （２/15・16） 

天気予報は２日間とも「曇り」なのですが、結果は２日間とも「雪」でした。沢

山積もった深雪がとっても魅力的でしたが、気温が少し高かったので「パウダース

ノー」とはならず、重たい深雪となっており、技術不足の私は、横目に見ながら涙

を呑んで整地されたゲレンデを滑ってきました。Ｎちゃんのお友達も参加して楽

しんでました。 

夕食後の交流では、一人一人の 

滑りの動画をパソコンで見ながら、 

Ｍ腰デモから改善すべき点などが 

指摘され、次の日の滑りに生かし 

ていました。 

ゆっくりとみんなで交流しながら 

研修するっていいですね。これが 

「泊まり」の強みでしょうね。 
＜参加 ９名＞ 

  

 

 

★土曜例会 

④２/ 8 長沼「ターンの仕上げ」 参加数４名  

⑤2/22 ホワイトパーク「ポールの体験・練習」 

参加数９名  

★スキーで歩こう会 

③1/30 雪質は大変良好でした！！ 参加３名  

④2/ 6 中止でした 

⑤2/13 お天気も良く滑りも最高 参加３名  

 


